

Danke

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme und die vielen Beweise der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Albert Reimann

erfahren durften.

Wir haben einen liebenswerten Menschen verloren, aber die Erinnerung bleibt.

Die Wertschätzung, die dem Verstorbenen in ganz persönlichen Worten, Briefen und Umarmungen entgegengebracht wurden, hat uns tief berührt.

Ganz speziell danken möchten wir der Spitex Oberwinterthur, dem Palliativ-Care-Team und dem Aerztehaus Stadtrain.

Die Trauerfamilie

